
令和元年度第１１回教育研究評議会議事要旨 

 

 

日 時  令和２年３月１３日（金） １５時４９分～１６時４８分 

場 所  大学本部２階大会議室 

出席者  学長，渡理事，山下理事，寺本理事，中村人文・社会科学域長，豊田自

然科学域長，末岡医学域長，板橋教育学系長，小坂芸術学系長，山下医

療系長，小林農学系長，早瀨全学教育機構長，山﨑附属図書館長，高椋

総合分析実験センター長，甲斐評議員，岩本評議員，青木評議員，後藤

評議員，一色評議員 

欠席者  荒木評議員 

陪席者  佐々木監事，山﨑事務局長，只木評価室長 

 

 

○ 審議事項 

 

１．審議事項 

 

２．女性教員の比率向上に対する取組みについて 

渡理事から，本件について，具体的な取組として女性限定公募等を実施するた

めに制定することとした，女性教員任用における公募の実施に関する申合せ

（案）の説明があり，審議の結果了承された。 

自然科学域長及び全学教育機構長から，各センター及び全学教育機構は含まれ

るか確認があり，渡理事から，学部以外は含まずに個別対応である旨の説明が

あった。 

 

３．審議事項 

 

４．国立大学法人佐賀大学学長選考会議委員の選出について 

総務課長から，本件について，学長選考会議の学内委員のうち改選を必要とす

る者について，引き続き「人文・社会科学域長・経済学系長・経済学部長」，「教

育学系長・教育学部長」及び「芸術学系長・芸術地域デザイン学部長」を委員に

選出する旨の説明があり，審議の結果了承された。 

 

５．令和２年度国立大学法人佐賀大学年度計画（案）について 

企画評価課長から，本件について，国立大学法人法第３５条において読み替

え，独立行政法人通則法第３１条の規定により年度計画を作成し，文部科学省に

届け出る旨，年度計画（案）の作成過程及び主な数値目標等について説明があっ

た後，学長から，内容について修正点が見受けられた旨の説明があり，学長一任

で修正した後届け出ることで，審議の結果了承された。 

 

６．寄附講座の設置（新規）について 

寺本理事から，本件について，一般財団法人量子医療推進機構より「先進脳神

経分子標的治療科学講座」の新規設置の申込があった旨の説明があった後，医学

域長から，補足説明があり，審議の結果了承された。 

 



 

７．地域創生推進本部及び地域創生推進センターの廃止について 

山下理事から，本件について，今年度のＣＯＣ＋事業の終了に伴い，同事業推

進体制の見直しを行った旨，国立大学法人佐賀大学基本規則について，組織の廃

止に伴い，所要の改正を行う旨の説明があり，審議の結果了承された。 

 

８．「佐賀大学学則」，「佐賀大学大学院学則」及び「佐賀大学入学料及び授業料 

免除等規程」の一部改正について 

山下理事から，本件について，令和２年４月から導入する高等教育の無償化新

制度に伴い，新制度の対象者となる条件等に係る所要の改正を行う旨の説明が

あった後，学生生活課長から，改正内容の補足説明があり，審議の結果了承され

た。 

 

９．佐賀大学学則の一部改正について 

医学部事務部長から，本件について，地域の医師確保の観点により文部科学省

に認められた医学部医学科の臨時定員増に伴い，所要の改正を行う旨の説明があ

り，審議の結果了承された。 

 

10．外部研究資金のオーバーヘッドについて 

渡理事から，本件について，佐賀大学共同研究講座規程に基づく間接経費の

オーバーヘッドの按分比率等を定める旨，併せて，「オーバーヘッドについて」

の運用について，佐賀大学基金規則に係る基金を適用除外とすることを明確にす

るため，所要の改正を行う旨の説明があり，審議の結果了承された。 

 

11．その他 

  特になし。 

 

 

○ 報告事項 

 

１．「佐賀大学プロジェクト研究所」の新規プロジェクト設置の認定について 

  寺本理事から，令和２年４月１日からの設置が認められた新規プロジェクトに

ついて，概要等の説明があった。 

 

２．全学委員会等の審議状況報告について 

  渡理事から，２月１２日（水）に第４回中期目標・中期計画実施本部会議及び

第１３回拡大役員懇談会を開催した旨の報告があった。 

  山下理事から，２月２７日（木）に第９回学生委員会を開催した旨の報告が

あった。 

  寺本理事から，３月３日（火）に第２回研究公正委員会を開催した旨の報告が

あった。 

 

３．新運営体制について 

  総務課長から，令和２年４月１日付け就任予定の非常勤理事（渉外・連携担当）

について説明があった。 

 



 

４．その他 

  特になし。 

 

○ その他 

  学長から，今回の教育研究評議会で交代される委員等の紹介があった。 

 

以上 


